

## Übersicht der Tätigkeiten des städtischen Bauhofs im März 2021

Ein großer Teil der Leistungen entfällt auf die geregelten Unterhaltsarbeiten.

Besonders zu erwähnen im März sind:

Beginn mit dem Rückbau der Winterdienstgeräte. Reinigen, entsalzen, einölen und dann einlagern.

Auch in der Anlagenpflege war der Bauhof vermehrt tätig. Entfernung von Laub, Strauchschnitt, Baumpflege und Kontrolle sowie auch Baumfällungen wurden ausgeführt.

Größere Maßnahmen waren z. B. Baumpflege am Wittelsbacher Platz und Baumfällungen & Totholzentfernung am Galgenberg. Ausführung der Arbeiten mit Hebebühne. Baumpflege mit dem Hintergrund der Verkehrssicherheit wird auch noch in nächster Zeit viel Zeit in Anspruch nehmen.

Die tägliche Entleerung von unseren Mülleimern und Hundetoiletten sowie die Entfernung von illegalen Müllablagerungen hat auch einen erheblichen Umfang ausgemacht. Besonders gilt es zu berücksichtigen, dass seit Corona auch die Menge des Mülls und auch der illegalen Entsorgungen zugenommen hat. Im Monat März wurden circa 100 Autoreifen zur Entsorgung gebracht.

Im März wurde in Zusammenarbeit mit Herrn Koller das Dach im Jugendtreff erstellt.

Bänke vom Auwaldsee und von weiteren Standpunkten wurden überarbeitet und werden auch noch überarbeitet, wie z. B. die Bänke vom Friedhof Herrgottsruh.

Am Auwaldsee wurde ein neues Spielgerät aufgestellt.

Die alten Tischtennisplatten am Auwaldsee wurden durch neue ersetzt.

Anfang März wurde begonnen, so wie es die Witterung zulässt, unsere Schotterwege und danach unsere Wanderwege zu überarbeiten.

gez. Josef Mang  
Bauhofleiter